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证券代码：600251         证券简称：冠农股份        公告编号：临 2022-063 

 

新疆冠农果茸股份有限公司 

关于 2022 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

新疆冠农果茸股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022年 8月 26日下午

15:00-16:00 ， 以 网 络 互 动 的 形 式 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心

（http://roadshow.sseinfo.com）召开了公司 2022年半年度业绩说明会。现将

相关情况公告如下： 

 

一、说明会召开情况 

关于本次说明会的召开事项，公司于 2022 年 8月 18日在上海证券交易所网

站（www.sse.com.cn）及指定信息披露媒体披露了《新疆冠农果茸股份有限公司

关于召开 2022年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2022-062）。 

2022 年 8月 26 日下午 15：00-16：00，公司在上海证券交易所上证路演中

心召开了 2022年半年度业绩说明会，公司董事长刘中海先生、独立董事胡本源

先生、总经理肖莉女士、董事会秘书金建霞女士出席了本次业绩说明会，公司与

投资者进行了互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的提

问进行回答。 

 

二、投资者提出的主要提问及公司回复情况 

提问 1：请问公司中期报告中，利润表中“资产减值损失”2.41 亿，少数

股东损益-2.85 亿这两数据的关系？资产减值损失对 2022 年度报表会有多大影

响？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司 2022 年半年度利润表中“资产减值损失”

主要系控股子公司计提的存货跌价准备，对控股子公司整体的利润产生影响，从
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而对其少数股东损益产生影响。资产减值损失对公司 2022 年年度的影响，请见

公司 2022 年年度报告。感谢您的关注！ 

提问 2：提锂项目进展如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！目前该项目已经正式开工建设。感谢您的关注！ 

提问 3：请问 2022 年半年度减值损失是由于 2022 年上半年的皮棉价格下跌

导致的吗？若下半年皮棉上涨，减值损失继续计提吗？这部分已计提的将会在

以后的报表中继续体现出来吗？ 

回复：尊敬的投资者，您好！“资产减值损失”主要系皮棉价格下跌计提的

存货跌价准备；若下半年皮棉未销售，皮棉价格上涨，将不再计提。已计提的，

若后续皮棉实现销售将进行转销，对 2022 年年度报表的影响，请见公司 2022

年年度报告。感谢您的关注！ 

提问 4：资产减值损失是否有调节利润之嫌？国投罗钾的利润明年同期利润

是否能保持？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司半年度财务报告严格按照企业会计规则的

规定进行编制，不存在虚假记载、误导性陈述和重大遗漏，确保财务报告的真实、

准确、完整。因此半年度计提的资产减值损失不存在调节利润的情形。国投罗钾

2022 年半年度利润大幅增长主要原因为硫酸钾价格的大幅上涨，明年其利润能

否持续主要还是看硫酸钾的行情。感谢您的关注！ 

提问 5：请说明银通棉业上半年销售额多少？存货多少？ 

回复：尊敬的投资者，您好！银通棉业 2022 年 1-6 月实现营业收入 15.39

亿元；截止 2022年 6月末，库存商品余额为 7.36亿元。感谢您的关注！ 

提问 6：公司规划是否继续有剥离棉花业务打算？ 

回复：尊敬的投资者，您好！目前公司无这方面的规划。感谢您的关注！ 

提问 7：目前国外番茄酱价格大幅上涨，公司销售番茄酱价格是多少钱？同

比增长多少？环比增长多少？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司 2022 产季大桶番茄酱当前报价约为

1100-1200 美元，具体价格根据销售的实际情况确定；2022产季当前的报价相对

比 2021 产季初始报价约上涨了 30%左右，较 2022 年 6 月价格上涨了 20%左右。

感谢您的关注！ 

提问 8：今年的棉花收成如何？看外媒报道，美国、印度棉花产量都减产，
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新疆如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！根据公开数据显示，2022 年新疆棉花种植面

积比上年增长 3.8%，目前长势良好，预计总产量将比上年略有增长。感谢您的

关注！ 

提问 9：番茄酱业务如何，2022 年上半年收入较 2021年同比增长还是减少？

预计下半年价格是否会受美国等影响大幅上涨？ 

回复：尊敬的投资者，您好！2022 年上半年公司大桶番茄酱收入较上年同

期增长 10.3%。下半年大桶番茄酱的价格受多重因素影响，中美贸易关系是最大

的不确定性因素。感谢您的关注！ 

提问 10：请问公司棉籽加工项目以及生物饲料项目是否已经按期投产？对

公司业绩影响如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司年处理 30万吨毛棉籽加工项目、2 万吨/

年饲料添加剂及 20 万吨/年微生物发酵饲料项目正在按照计划建设当中，建成

后将对公司业绩产生积极影响。感谢您的关注！ 

提问 11：新疆疫情对公司的生产经营是否有影响？在建项目包括提锂工期

建设是否有延期？ 

回复：尊敬的投资者，您好！新疆疫情对公司番茄原料收购和生产有一定的

影响，但基本可控。因国投罗钾为公司的参股公司，公司尚不了解对其盐湖提锂

工期建设是否有影响。感谢您的关注！ 

 

本次说明会具体情况详见上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）。在此，公司对长期以来关心和支持公司发展

并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

 

新疆冠农果茸股份有限公司董事会 

                                      2022年 8月 27日 


